



Área de Relaciones Institucionales

EL ALCALDE PARTICIPA EN EL DIÁLOGO DE ALTO NIVEL SOBRE DERECHOS HUMANOS Y SOCIEDAD CIVIL EN LA LUCHA CONTRA EL TERRORISMO

Este encuentro, organizado por la Oficina de Naciones Unidas para la Lucha contra el Terrorismo y la Misión Permanente de España ante la sede de la ONU, analiza el papel de la ciudadanía en la prevención del extremismo violento

26/05/2021.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, participa hoy miércoles en el diálogo de alto nivel sobre derechos humanos y sociedad civil en el contexto de la lucha contra el terrorismo. Este encuentro, que se está celebrando en formato virtual, ha sido organizado por la Oficina de Naciones Unidas para la Lucha contra el Terrorismo (UNOCT) y la Misión Permanente de España ante la ONU con el lema 'Construyendo un mejor paradigma para prevenir y combatir el terrorismo'.

El diálogo se centra en dos corrientes de debate: los derechos humanos y la prevención y el papel de la sociedad civil en la lucha contra el terrorismo y en la protección de los derechos de las víctimas. La sesión de apertura está moderada por Vladimir Voronkov, secretario general adjunto de Naciones Unidas en la Lucha contra el Terrorismo, y la inauguración corre a cargo del secretario general de la ONU, Antonio Guterres.

El alcalde participa en la sesión de clausura, junto al embajador Agustín Santos Maraver, representante de la Misión Permanente de España ante la sede de Naciones Unidas en Nueva York; el embajador del Sultanato de Omán ante Naciones Unidas, Mohamed Al Hassan; y el secretario general adjunto Naciones Unidas en la Lucha contra el Terrorismo, Vladimir Voronkov.

Esta sesión se centra en las prioridades de los Estados miembros de Naciones Unidas en materia de derechos humanos y en la importancia de la participación de la sociedad civil en el contexto de la Séptima Revisión Bienal de la Estrategia Global de las Naciones Unidas contra el Terrorismo (GCTS), programada para junio de 2021.

A lo largo de toda la jornada, está previsto que participen también la ministra de Asuntos Exteriores y Cooperación, Arancha González Laya, además de otros representantes del Gobierno de España, la Unión Africana, ACNUDH, ONU Mujeres y el Centro Global para la Seguridad Cooperativa.

El objetivo de esta jornada es proporcionar una descripción estratégica de la centralidad de los derechos humanos y el compromiso de sociedad civil en la lucha contra el terrorismo y explorar cómo los gobiernos, los parlamentarios, la sociedad civil, y otras partes interesadas clave pueden abordar el terrorismo y el extremismo violento en todos los ámbitos ideológicos.





El Alcalde recordará en su intervención el trabajo que se viene realizando en la ciudad de Málaga por el fortalecimiento de la convivencia y la prevención de la radicalización, destacando la puesta en marcha del I Plan Transversal por la Convivencia y la Prevención del Radicalismo Violento, así como la creación del Foro de Pluralismo Religioso como elemento articulador de la diversidad de las distintas comunidades religiosas presentes en la ciudad.

Finalmente, invitará a las instituciones presentes a participar en la próxima reunión de la conferencia internacional sobre esta materia, que tendrá lugar en Málaga.

